



# TOURENBERICHT

**Veranstaltung:** E-Bike Tour zum Bratlessen

**Datum:** 10.08.2021

**Organisator:** Gerhard Wosmik

**Teilnehmer:** 6+2+2 = 10 gesamt

**Wetter:** Sonnig heiß knappe 30°

## **Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:**

Wie vorgesehen war die Abfahrt um 9:30. Wegen einer Baustelle vor dem Kropfberg fuhren wir die Holzwindenerstraße aufwärts, auf der sich Erni und Franz anschlossen, nach Holzwinden – Aigen – vor Treffling Richtung Holzwassen – unter der Autobahn Richtung Schweinbach. Entlang der Gr. Gusen nach Gallneukirchen zum Unimarkt, wo Heli u. Marianne uns schon erwarteten. Eigentlich wollte der Organisator den Waldweg Richtung Spattendorf fahren, jedoch bog er zu früh ab und so fuhren alle ohne Murren den Punzenberg aufwärts. In Spattendorf fuhren wir auf einer kaum befahrenen Straße nach Alberndorf und weiter auf der Bundesstraße nach Wintersdorf, wo wir eine Trinkpause um ca. 11:15 einlegten. Am Ende von Wintersdorf ging es bergab nach Affenberg und kurz auf die Bundesstraße nach Ottenschlag, aber nach links abbiegend nach Lichtenstein (883m). Von dort sahen wir unser Ziel, den Steinschildwirt, wo wir kurz vor 12: 00 Uhr ankamen. Bei sehr freundlichen Wirtsleuten genossen wir die Pause bei gutem Schweinsbraten, gebackenen Karfiol, Zucchini-Schokokuchen und Kaffee. Nach der zweistündigen Pause fuhren wir auf einer Nebenstraße nach Reichenau und auf der Gusental Bundesstraße nach Galli, zum Eis und Bier beim Dolce. Frisch gestärkt traten wir den Rückweg über Haid und Niederreitern an.

Wir fuhren 70 km in 3,30 Std. Fahrzeit.

Es war eine schöne, jedoch warme Radtour auf vielen unbekanntenen Nebenstraßen, die allen gefallen hat.

Die E-Biker: Rammer Franz, Martha Fröhlich, Schütz Hans, Maria u. Max Schinagl, Hans-Peter aus Linz, Mayrhauser Helene, Seiringer Marianne, Erni u. Gerhard Wosmik